

Schönstes Erlebnis mit den Austauschschüler/-innen

Carolina aus Cali, 17 Jahre, viel Temperament

wollte immer mit Gastvater „Salsa“ tanzen

Weihnachten, Skiurlaub im Erzgebirge, Naturkunde Museum mit T-Rex Tristan, Ostercamping

Mein schönstes Erlebnis mit Hao-Gun: zu seinem 18. Geburtstag haben wir die gesamten 10. Schulklassen eingeladen – 110 Kinder. (Er wollte das erst nicht) Danach hat er auf einmal viele Einladungen zu Partys bekommen – jetzt hat er viele Freunde. Er wird insgesamt 4 Jahre bei uns wohnen. Über die 18. Geb. Party wird heute noch gesprochen (auch bei den Lehrern)

Herbsturlaub im Nationalpark

Weihnachtsabend mit der ganzen Familie

Das erste Mal Schnee, erst nur Schlittenfahren, dann Skifahren lernen in den bayerischen Alpen

Gesellschaftsspiele spielen

Stolz über das (alleine)
Entdecken/Bewältigen der Zugfahrten

Lauras Geburtstagsparty

Vorbereitung: alle kochen für sie bzw. und sie selbst gekocht, geschmückt, ein feines Buffet hergerichtet!

Laura hat danach gelernt zu saugen + zu wischen „ganz allein“ – Sie war sehr stolz!

Chinesisches Neujahrsfest

wir haben versucht chinesisches zu schreiben
Teigtaschen

Ostern Urlaub in der Schweiz, Mensch ärgere dich nicht

Sächsische Schweiz: Landschaften, das Essen

Motorrad Tour: Eis essen, Landschaften beobachten

Skifahren in Österreich

Peter & Sean

- Ich reise zu Prag
- Ich reise zu Dresden

Peter & Eason

- Bergtouren am Tegernsee
- Löwenskate 300km Karlsruhe – Freiburg – Straßburg
- Radtour Passau-Wien

Gasteltern sind wie ihre Eltern

chinesische Geburtstagswünsche

Der Adventskalender

Adoptivtochter ist halbe Afrikanerin

Nikolaus

Verreisen mit den Gasteltern

Schlittschuhlaufen & Schaulaufen

Weihnachten <-> Chinesisches Neujahr

Iglu bauen

Abschiedstreffen mit der Familie (Kinder, Enkelkinder) und Camila (Austauschschülerin) und deren Eltern. Der Kontakt besteht bis heute.

Schlitten fahren

Kurzurlaub an der Nordsee

Schlittschuh fahren

Radeln, Skifahren, Grillen im Garten, Karten spielen

„Es ist sooo kalt“ (Ankunft 31. Januar, 0° Wind)

Das erste Mal im Schnee

Fahrrad fahren

Paris

Matieslauf

Unsere Gastschülerin hat zum ersten mal eine Bohrmaschine benutzt und war so glücklich diese benutzen zu dürfen.

2016 hatten wir Josephine aus Taiwan bei uns in der Familie.

Ich selbst arbeite für einen Freizeit und Abenteuerpark mit echten Cowboys und Indianern.

Josephine hatte dies zum ersten Mal erleben dürfen und war sofort verliebt.

Als Überraschung übernachteten wir in einem Wohnwagen!

Erlebnis pur für Josephine

Gemeinsamer Föhr Urlaub

Besuch „Klimahaus“ Bremerhaven

Family Skype mit Taiwan

verschiedene Outdoor-Aktivitäten, Wanderung, Radtour, Geburtstagsfeier, Reise nach Süddeutschland zu Besuch Verwandte/Freunde, Chorproben

Fahrradtour 40km

- fährt man in Kolumbien nicht (gefährlich) – nicht gewöhnt
- kolumbianische Freunde aus umliegenden Orten mitgenommen

Salamimuffins backen & Kuchen

Kletterwald (zuerst ängstlich)

Sunny

Schaulaufen & Schlittenfahrt

Ich fahre Auto mit Niklas im Verkehrsübungsplatz

Ich erbreche beinahe nach ich fahre Achterbahn und ich werde ein sehr lustig Foto gemacht.

Geburtstagsfeier im Movie Park, dort die Achterbahnfahrt

Kirchbesuch/gang zu Weihnachten

Verkehrsübungsplatz die Autofahrt

Phantasialand, St. Martin, Ostfriesland, Eis essen, Seilbahn Koblenz, Schnee, Weihnachten Raclette, Schwimmbad, Grillen

Gemeinsame Geburtstagsfeier im Freizeitpark „Moviepark“ in Bottrop Kirchhellen unseres Sohnes + Austauschschülers, die beide am gleichen Tag Geburtstag hatten

Weihnachten, Gondelfahren, Fantasiaant, Ausfrisland, Schlasdankan, Schpatzirenggehen, Katniss apholen, Raglet, Schwimmen, Santmatin, Mein Geburtstag

Gemeinschaftsfahrt mit Leichtathleten nach Rotenburg und Hamburg

Faschingseislaufen
Backen zusammen

Zusammen Fußball spielen & Karten spielen

2 Wochen in Schweden (ohne Internet)
+ Staubsaugen

Ausflug auf Helgoland (Wochenende in
Cuxhaven)

Zusammen Tee trinken
Tee-Museum Norden

Einladung nach Kolumbien/Mexico
Jetzt habe ich 3 neue Kinder
eine neue Sicht auf Deutschland

Klettern in
Tahle, Shoppen
in Leipzig,
Denkmal sehen,
Eis essen,
Chinesisch
essen,
Handballcamp

Schlick-Rutschen
an der Knock

Sommerrodelbahn, Skisprungschanze,
Glasbläserei, erster Schnee

Kurzreise nach Disneyland/Paris

- abenteuerliche Anreise per Bahn, 2 Tage nur im Park, tolles Hotel, abends Koreanisch essen – tierisch scharf. Meine ATS hat Teller getauscht: ich bekam das weniger scharfe Essen.
- ich musste mich in einer Sprache verständigen, die ich auch nur wenig verstand -> hat meine ATS amüsiert
- waren nachts (22 Uhr) am Eiffelturm

Taufe meines Enkelkinds (erforderte viel Erklärungsbedarf)

18. Geburtstag; große
Geburtstagsparty, alle
Mitschüler eingeladen, mit
Grill draußen

Grillen See + Schwimmen

Geburtstagsfeier,
Herbsturlaub, Spieleabende,
der erste Schnee,
gemeinsam Kochen, Konzert
der Philharmonie

Gemeinsames Spielen am Tisch

Besuch in der Oper und danach Essen gehen
in einem taiwanesischen Restaurant

Chorwochenende

Plätzchen backen und wunderschön
verzieren

Als sie sich ein Dirndl gekauft hat und total
glücklich ausgesehen hat

Dass sie zum Fußball spielen wollte – also
richtig wöchentl. Training

Dass ihr der Wald so gut gefallen hat, die
Gerüche und die Stille

Gastschüler hat sich trotz des kurzen
Aufenthalts immer mal wieder gemeldet

Erstkontakt entstand telefonisch. Er rief
ganz spontan an.

Ausflug in die Schweiz – Begeisterung über
schneebedeckte Berge

Erstaunlicherweise gibt es sogar Restaurants oben
auf den Bergen – im Restaurant haben wir
Kolumbianer getroffen

Fahrradtour, Kaffee + Kuchen
draußen + Herbstkonzert mit
dem Chor

Konzertbesuche, Chorproben
Wanderungen



